
●冬を迎え、ヤギ除草も一段落を迎え
ました。５，０００ｍ２の広い範囲を、最
大１０頭のヤギさんが協力して除草し
てくれました。除草効果はどのような結
果だったのか。結果報告です！

木津川上流河川事務所

令和２年１月１０日

赤ちゃんが産まれました!

５頭でも草が成長

●５，０００ｍ２の広い範囲を除草するため、春から夏にかけて頭数を増やし、８月には１０頭体制で除草
に臨みました。結果は、７月末頃までは概ね草丈を短い状態に維持したものの、８～９月にかけて草
丈が成長し、足下が見えなくなってしまいました。１０頭に対して５，０００ｍ２は少し除草する面積が広
すぎたかもしれません。また、６月頃にはすでに草が伸び始めていたので、頭数を増やすタイミングも
工夫が必要だと考えられます。

8月にババちゃんが1頭、10月には
チョコが双子の赤ちゃんを出産しまし
た！赤ちゃんヤギは、少しの間遊水
地で過ごした後、人に慣れるため牧

除草コストの縮減の取り組みを実施中！！
国土交通省では、堤防点検のための除草を年２回行っています。

近畿地方整備局では、少しでもコスト縮減に向けて様々な取り組み（刈草ロール、堆肥化、刈りっぱなし.etc）を実施中です。

そのうち、木津川上流河川事務所では、刈草ロール、ヤギ除草に取り組んでおり、小田遊水地の周囲堤では、

ヤギ除草を実施しています。（刈り手間、集草手間、処分費等、コストの縮減に努めています）

連絡先：国土交通省 近畿地方整備局 木津川上流河川事務所 管理課 電話０５９５－６３－１６１１

５，０００m2
（昨年度の2倍）

小田陸閘

りっこう

除草エリア

６月３日 ７月２６日 ９月９日

６ /２４ ～ ８/３０ ヤギ１０頭 ８/３１ ～ １０/３１ ヤギ８頭５/２７ ～ ６/２３ ヤギ５頭

おつかれさまでした！

場に移動しました。大きく
なって除草隊員として帰
ってくるかも？

チョコ

ババちゃん


